



LA RECEPTION È IL LUOGO CHE RIVELA SUBITO IL CARATTERE

e l'immagine di un'azienda. Le linee pulite, le ampie superfici, i volumi, accolgono e soddisfano le necessità operative di chi lavora.

The reception environment instantly sets the tone and reflects the image of a company. The clean lines, broad surfaces and shapes are welcoming and meet the functional needs of the people who work there.

La réception révèle immédiatement le caractère et l'image d'une entreprise. Les lignes sobres, les volumes et les vastes surfaces accueillent et répondent aux besoins des réceptionnistes.





I DIVERSI COMPONENTI E LA VARIETÀ DI FINITURE

permettono di realizzare svariate soluzioni compositive che danno risposte immediate alle priorità funzionali, unitamente ad una elegante armonia estetica e formale.

The different components and variety of finishes allow the creation of various compositions that give immediate answers to functional priorities, together with an elegant and formal aesthetic harmony.

FR: Les différents composants et la variété de finitions permettent de réaliser compositions variées qui donnent réponses immédiates aux priorités fonctionnelles, ensemble à une harmonie esthétique élégante et formelle.







LE INFINITE SOLUZIONI REALIZZABILI CON QUESTO PROGETTO

danno ampio spazio sia all'operatore che al visitatore. Il piano di lavoro può essere attrezzato con funzionali boxes multiuso, da posizionare a piacere sotto la mensola top.

Endless solutions can be created with this design, offering ample space to workers and visitors alike. The work surface can be equipped with multipurpose functional boxes, arranged as desired below the top shelf.

Les solutions de ce concept, déclinables à l'infini, créent de l'espace pour le réceptionniste comme pour le visiteur. Le plan de travail peut être équipé de caissons multifonctionnels, à positionner sous le plateau supérieur.

